

LE BASTIT Un moment convivial.

Les vœux de la municipalité

SOLANGE GRATIAS

Cette année encore, la salle des fêtes affichait complet pour les vœux de la municipalité aux habitants du village.

Après une minute de silence en hommage aux victimes des attentats de 2015, Hervé Destrel, maire a rappelé les événements de 2015 dans le village: travaux d'aménagement du bourg, mur du cimetière, animations pendant l'année. Quelques projets pour 2016 ont été évoqués dont la création de la carte communale.

Très critique vis-à-vis du fonctionnement et de la gouvernance de Cauvaldor, il a indiqué que la commune du Bastit était partie prenante dans la réflexion engagée afin de constituer une communauté « Cause



Les élus locaux.

Central »... À suivre!

Cette cérémonie s'est poursui-

vie, dans la convivialité, par un apéritif dînatoire concocté par le

restaurant « Les 2 pattes » du Bastit. ■